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PREGAÇÃO DOMINGO, 13 DE OUTUBRO DE 2024 
COMO SABER QUAL É A VONTADE DE DEUS PARA MINHA VIDA PARTE II 

Quero continuar falando sobre como encontrar a vontade de Deus. Quando alguém tem o 
privilégio de partilhar, pergunto ao Senhor qual será a sua vontade. Anos atrás eu estava 
interessado em aprender sobre algum princípio bíblico e estava pesquisando o material do Dr. 
Hicks e quando estava me preparando para pregar, o Senhor veio até mim e me perguntou: o 
que você quer, impressionar ou pregar? E é claro que eu queria pregar. Mas hoje vamos 
continuar com os passos para saber qual é a vontade de Deus para nossas vidas. E no final 
poderemos dar sinais ao Senhor para podermos tomar decisões de acordo com a vontade 
diretiva do Senhor. Na semana passada expliquei para você que o importante em buscar a 
vontade é obedecê-la. E vimos que em Mateus o Senhor diz, nem todo aquele que me chama de 
Senhor Senhor entrará no reino dos céus. Quando tive dois ataques cardíacos em janeiro do ano 
passado, o médico me contou o que tinha acontecido, e eu disse ao Senhor que não me 
importava, se Ele decidisse me levar eu não me preocuparia, porque se eu fosse embora, meu a 
família ficaria bem e todos ficariam bem. Mas, aí eu disse ao Senhor, não sinto que estou pronto 
para ir embora, e disse: Senhor, se estou pronto, me leva, mas se não, me deixe. Bom, quando 
saí da operação, abri os olhos e vi que tinha ficado e bem, eu disse, ok, fiquei, mas isso significa 
que estou falhando em alguma coisa. E o Senhor me deu esta passagem, naquele dia me dirão 
Senhor Senhor em teu Nome eu fiz, e essa mensagem ficou comigo. E eu disse: Senhor, estou 
tão mal, e Ele respondeu, claro que nas grandes decisões você me procura, mas nas pequenas 
coisas eu não estou lá. E é difícil para mim perguntar as pequenas coisas no dia a dia. E naquela 
semana eu saí do hospital e falei bem na quarta poderei ir ao estudo bíblico, saí do hospital numa 
segunda e já queria estar no culto de domingo e pensei que a diferença era só uma algumas 
horas, mas esse foi o meu problema, que ele não perguntou ao Senhor. E eu perguntei a ele e foi 
exatamente isso que senti, que o Senhor não queria que eu fosse, mas comecei a me convencer 
de que tinha ouvido errado. Mas então o pastor me enviou um e-mail me dizendo para nem 
pensar em chegar no domingo. Pois então, para me organizar, eu disse, vou avançar nos estudos 
de zoom que faço. Aí eu falei, já falei com uma pessoa há uma hora e meia e falei, posso dar o 
estudo. Então fui orar e senti que o Senhor me disse não, e aí naquele dia eu disse, vou ouvir. E 
naquele domingo o pastor pregou com as moedas de prata que foram pagas pelo Senhor Jesus 
Cristo, e ele agradeceu a todos por terem vindo para a semana de oração, e disse que tudo estava 
voltando ao normal, exceto o estudo do Pastor Eric, que não pode e ele disse isso ao vivo. Bem, 
o que fazemos é buscar o Senhor nas coisas grandes e nas pequenas. Uma vez ouvi a Dra. Hicks 
fazer isso, ela orou sobre que roupas iria usar e eu disse, bem, vou orar e vou ouvir. E então ele 
me mostrou uma camisa que não combinava comigo , mas eu fui e vesti. Às vezes somos seletivos 
com os presentes, mas se alguém deu para você, Deus colocou no seu coração. Estou nesse 
processo. Estudamos também o que é o Reino dos Céus e como ele chega ao Santo dos Santos. 
Na Bíblia podemos ver Davi que estava indo para a guerra e pediu conselhos ao Senhor e lhe deu 
a estratégia. E foi, algum tempo depois chegou a vez dele novamente, e ele não confiou em si 
mesmo, pediu novamente ao Senhor e Ele lhe deu outra estratégia. Apenas uma breve revisão, 
o Reino dos Céus está alcançando o Santo dos Santos ou a Nova Jerusalém. O principal desejo de 
Deus é que o amemos. Também expliquei a eles que o principal desejo do Diabo é que o 
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adoremos. Mas como amamos o Senhor? Em João 14:15 diz que se você me ama, guarde meus 
mandamentos. Nós o amamos guardando seus mandamentos. Os mandamentos do Senhor nos 
protegem, nos restringem e nos trazem bênçãos se os obedecermos. E a Bíblia diz que se 
procurarmos realizá-los, se tivermos o desejo, então ele será conquistado. Vimos também como 
é a vontade de Deus e quando comecei os caminhos do Senhor tive medo porque disse que ia 
ser doloroso e que não ia gostar. Mas Deus é bom e Ele não vai fazer nada de ruim em nossas 
vidas, Ele não vai fazer nada que nos faça desgostar. A palavra bom significa favorável, bonito, 
valioso e melhor. A palavra agradável significa apropriado, agradável e satisfatório. E a palavra 
perfeito significa crescimento e maturidade. A vontade de Deus é que nos tornemos sua esposa. 
O Senhor não nos salvou apenas para sermos salvos, mas também para que crescêssemos e 
tivéssemos um relacionamento amoroso com Ele. O Senhor espera que cresçamos. A expressão 
“a vontade de Deus é boa” significa que é favorável. O favor de Deus está na corte e a salvação 
é uma dádiva, o batismo nas águas é favorável, são dádivas. A vontade de Deus é boa no tribunal. 
Agradável, significa satisfatório, está no nível do lugar santo, encontramos quando oramos, se 
não oramos é porque não conhecemos o Senhor, não sabemos o quanto precisamos dele. a vida 
cristã sem oração é porque não entendemos o que precisamos, somos pobres e necessitados. A 
luz que ilumina o nosso caminho nos dá satisfação, sem falar na mesa do pão. Comer a palavra 
é colocar em prática os seus mandamentos, os grandes e os pequenos, e comemos quando a 
colocamos em prática e a praticamos. Em Êxodo 20 estão os 10 mandamentos, mas no total em 
toda a Bíblia são 613. Devemos cumprir tudo e se cumprirmos comemos a palavra. E a palavra 
perfeito significa completo, caráter ou atingir a maturidade, é para o nosso crescimento. Deus é 
bom, tudo que vem de Deus é bom e serve para o nosso crescimento espiritual. A vontade de 
Deus é expressa para a Igreja, e há quem diga que esta é a vontade universal ou geral de Deus. 
Se cumprirmos a vontade de Deus em termos gerais, poderemos encontrar a vontade pessoal de 
Deus. A Bíblia diz, por exemplo, não se coloque em jugo desigual, essa é a vontade geral, mas 
não diz com quem vou me casar. Se não cumprirmos as instruções gerais, não poderemos 
cumprir as individuais. Existem 7 requisitos que podemos cumprir de forma geral e aí 
entenderemos a vontade individual: 1) Que sejamos salvos; 2) Que amemos a vontade de Deus 
antes de conhecê-la; 3) Que permaneçamos cheios da Palavra e do Espírito; 4) Que possamos 
viver uma vida santificada; 5) Que possamos sofrer fazendo o bem; 6) Que sejamos pessoas 
gratas; e 7) Que obedecemos a toda autoridade. São apenas 7 e se cumprirmos então poderemos 
ver a vontade geral. 

E esta é a vontade daquele que me enviou: que todo aquele que vê o Filho 
e nele crê tenha a vida eterna; e eu o ressuscitarei no último dia. (João 
6:40) 

A vontade de Deus é que sejamos salvos, mas se não cumprirmos isso, não poderemos pedir a 
Deus a sua vontade diretiva pessoal. Se não o recebi em meu coração, não posso. Devemos 
cumprir estes 7 princípios para podermos pedir ao Senhor que nos mostre o indivíduo. Vejamos 
o segundo. 
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Não se conformem com este mundo, mas transformem-se pela renovação 
da sua mente, para que possam provar qual é a boa, aceitável e perfeita 
vontade de Deus. (Romanos 12:2) 

Como você começa a dizer? Não nos conformemos com este século, devemos transformar o 
nosso entendimento. Deus é bom e quer o melhor para minha vida. Devemos amar a vontade 
de Deus antes de conhecê-la. Quando houve problemas com Abraão e os pastores de Ló, Abraão 
confiou na boa vontade de Deus e disse a Ló para escolher primeiro e ele escolheu o melhor da 
planície e Abraão ficou com o que Ló desprezava, mas foi para isso que Deus escolheu. Ele. Se 
deixarmos as decisões nas mãos de Deus, sabemos que é bom. Já passei por situações difíceis e 
são situações em que começo a pensar em todas as coisas ruins que podem acontecer e começo 
a bendizer o Nome de Deus. Há alguns anos eu ia para Indiana e me detiveram no aeroporto por 
causa de uma ação judicial em que eu era co-devedor, e me detiveram e eu não pude sair, e era 
a vontade do Senhor. Bom, eu vim trabalhar e quando estávamos voltando para casa eu 
perguntei para minha esposa, o que o Senhor está tratando comigo? E ela rapidamente me disse, 
ah, que orgulho. Então você pode ver como é lindo, fui até o Senhor e disse a ele que é difícil 
aceitar que você esteja lidando com isso comigo, mas o Senhor me disse, se você está disposto 
a morrer, estou disposto a me revelar de outra maneira para você. Maria, a mãe de Jesus, estava 
esperando um bebê sem ter conhecido um homem, e foi a vez dela morrer por apedrejamento, 
e o Senhor me disse que Maria estava disposta a morrer para sua reputação por deixar Cristo 
nascer nela. Todas as coisas contribuem juntas para o bem. Não existem erros, tudo vem da mão 
de Deus e com um bom propósito. Sejamos gratos pela vontade de Deus e estejamos dispostos 
a fazer a sua vontade. Vejamos o terceiro requisito. 

Deixem a palavra de Cristo habitar ricamente em vocês, ensinando e 
admoestando uns aos outros com toda a sabedoria, cantando com graça 
em seus corações ao Senhor com salmos, hinos e cânticos espirituais. 
(Colossenses 3:16) 

Para nos enchermos da Palavra de Deus devemos começar lendo-a, estudando-a, memorizando-
a. Na escola das crianças, há alguns anos, elas recebiam uma ficha para cada versículo que 
aprendiam. E o trabalho da escola infantil é incrível. Minha esposa estava contando histórias 
sobre pessoas que mexeram com Satanás e havia uma bruxa que guardou o diploma que ganhou 
por memorizar seu primeiro verso. O trabalho dos professores infantis é importante. E devemos 
meditar na Palavra do Senhor. 

Portanto, não seja tolo, mas entenda qual é a vontade do Senhor. Não se 
embriague com vinho, no qual há dissolução; mas sede cheios do Espírito, 
(Efésios 5: 17-18 ) 

O Espírito entra em nossas vidas com o batismo no Espírito e oramos em outras línguas. Quando 
o Senhor Jesus foi batizado, Ele veio e a pomba desceu. Se você já é batizado e está cheio da 
Palavra, o Espírito Santo repousa aí. Vamos ver o quarto. 

pois a vontade de Deus é a sua santificação; que você se afaste da 
fornicação; Que cada um de vocês saiba ter sua própria esposa em 



  

IGREJA DE VIDA CRISTÃ 
Pastor Eric Urruela 

4 

santidade e honra; não na paixão da concupiscência, como os gentios que 
não conhecem a Deus; que ninguém engane ou engane seu irmão em 
nada; porque o Senhor é o vingador de tudo isso, como já vos dissemos e 
testificamos. Pois Deus não nos chamou para a impureza, mas para a 
santificação. (Tessalonicenses 4 :3-7) 

A vontade do Senhor é pessoal, devemos cumprir este mandamento. Fala sobre pecados sexuais 
e imoralidades. Essa é a primeira parte, fugir. E por outro lado, devemos evitar prejudicar o nosso 
irmão, com a nossa língua, com as nossas ações e com as nossas omissões. Não devemos 
prejudicar os nossos vizinhos nem enganá-los, nem mentir por ganância. Se vamos vender algo 
para um irmão, que esteja em bom estado, não porque já esteja danificado, sejamos sinceros. 
Se tivermos irmãos colaboradores, não podemos dizer-lhes que cheguem amanhã para o 
pagamento, tendo-o hoje. Vamos para o quinto. 

Pois é melhor que sofras fazendo o bem, se a vontade de Deus assim o 
quiser, do que fazendo o mal. (1 Pedro 3:17) 
Para que aqueles que sofrem segundo a vontade de Deus confiem suas 
almas ao fiel Criador e pratiquem o bem. (1 Pedro 4:19) 

Fazer o bem em meio à tribulação é continuar servindo. Jesus está na cruz sofrendo e mesmo ali 
salvou o pecador que foi crucificado ao lado Dele. Fazer o bem é mesmo em meio à dor, continuar 
servindo. Vejamos o sexto. 

Em tudo dai graças, pois esta é a vontade de Deus para vocês em Cristo 
Jesus. (1 Tessalonicenses 5:18) 

Na outra Igreja havia uma irmã que tinha o dom da palavra de conhecimento. E as pessoas vieram 
perguntar a ela a vontade de Deus e ela disse: leia sua Bíblia. Mas acrescento, graças a Deus em 
tudo. E tudo, significa tudo. E não só quando surge uma promoção, quando o Senhor confirma 
com quem vou me casar, e tudo bem, mas também devemos dar graças pela escassez, pela 
doença e pela tribulação. Quando somos gratos, a gratidão é a chave que abre as portas das 
prisões em que podemos estar. Paulo e Silas estavam na prisão e à meia noite cantavam hinos e 
todos os ouviam e de repente veio um terremoto que abriu as portas e quebrou as correntes. E 
às vezes estamos em prisões de desânimo e depressão, mas agradecemos ao Senhor e as portas 
se abrem. A gratidão é a chave que transforma problemas em bênçãos. A escassez me permite 
conhecer o Senhor como meu provedor. Eu não esperava e ainda assim veio. Jó disse: Deus deu 
e Deus tirou, louvado seja o Nome do Senhor. A vontade de Deus é lhe dar graças. Vejamos o 
sétimo. 

Por amor do Senhor, submetam-se a toda instituição humana, seja ao rei, 
seja a um superior, agora aos governadores, como por ele enviados para 
punição dos malfeitores e louvor aos que praticam o bem. Pois esta é a 
vontade de Deus: que fazendo o bem você silencie a ignorância dos 
homens tolos; como livres, mas não como aqueles que têm a liberdade 
como pretexto para praticar o mal, mas como servos de Deus. (1Pedro 
2:13-15) 
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Onde quer que estejamos há sempre autoridade, em casa, na escola, no trabalho, na 
universidade, na Igreja. Onde quer que estejamos, há autoridade. Nem sempre estaremos de 
acordo com as autoridades, mas isso não significa que não devamos obedecer. O oposto da 
obediência é a desobediência e isso vem da rebelião, da rebeldia. E satanás foi rebelde, 
desobediente e é isso que ele faz, ele traz a desobediência ao homem. A primeira coisa que ele 
disse a Adão e Eva foi para não prestarem atenção a Deus. Aqui ele nos diz que a vontade de 
Deus é que nos submetamos a todas as autoridades. E as pessoas eminentes não são perfeitas, 
assim como nós. Deus está testando nossa obediência, sujeição. O rei Davi já havia sido ungido 
rei, mas Saul ainda não havia morrido. E Saul o perseguia como um animal e Davi poderia tê-lo 
matado duas vezes. Devemos entender que o Senhor quer que obedeçamos ao Senhor e ao 
policial na rua também. O Senhor espera que sejamos obedientes. E esses são os 7 princípios de 
obediência à vontade do Senhor. Agora vamos ver como encontramos a vontade gerencial 
individualmente. Quem quer encontrar essa vontade? São 3, 4 ou 5 passos para saber qual é a 
vontade de Deus para minha vida. A primeira é que o nosso pedido não contradiz a Palavra de 
Deus. A segunda, devemos orar. A terceira, devemos interceder no Espírito Santo. A quarta, 
busquemos conselhos piedosos. E quinto, podemos colocar lãs. Coloquei, 3, 4 ou 5, porque Deus 
pode confirmar com 3, ou com 4 ou com 5. Dou conselhos para pessoas casadas, em alguma 
ocasião eu e minha esposa pensamos em adotar um filho de uma família desestruturada e minha 
esposa sim Eu queria. Mas nunca pergunte ao Senhor sobre algo sobre o qual você não tenha 
conversado ou acordado. Bem, no meu caso, nós dois estávamos de comum acordo e então 
dissemos: vamos orar ao Senhor por um mês. E antes de acabar o mês, um provedor me disse 
que alguém tinha adotado alguém e as coisas não tinham corrido bem, uma adoção que não 
acabou bem. E outro caso semelhante. Quando chegou a hora, conversamos com minha esposa 
e perguntei o que o Senhor havia dito a ela e ela me disse que sentia que haveria problemas e, 
bem, não fizemos a adoção. Mais tarde, aconteceu mais uma coisa maravilhosa com aquele bebê 
que não teria acontecido se o tivéssemos adotado. Então aí nós só concordamos como maridos, 
e não pedimos conselho a ninguém, nem demos nenhum conselho. São três. Quando eu quis 
casar é outro caso, porque lá eu pedi conselhos ao Pastor sobre isso, eu já estava orando e 
esperando e intercedendo, e falei para o Pastor que deveríamos orar e assim fizemos. Não 
coloquei placa ali, só cheguei ao quarto passo e no meu aniversário o Senhor me confirmou que 
eu ia me casar com Flori , que ia ter dois filhos e que ia trabalhar na Igreja . E tudo foi cumprido. 
Eu não coloquei nenhum sinal. Mas então, naquele em que coloquei uma placa, Deus me guiou 
para coisas que eu não queria, e não que fosse ruim, mas que eu não queria. Mas nessa ocasião 
tomei uma decisão, iria para a Costa Rica trabalhar, mas queria ficar aqui. E eu vim para a Igreja 
pedir trabalho toda semana, e então minha esposa e eu colocamos faixas e cartazes e os 3 sinais 
foram cumpridos. E saí chorando no avião e disse ao Senhor que o cumpria mas que não queria. 
Mais tarde entendi que o Pastor me ligou para avisar que havia vaga. E Deus me levou para a 
Costa Rica e me fez deixar meu desejo no altar, e quando o fiz, o Senhor voltou e me devolveu. 
É necessário que encontremos a vontade diretiva do Senhor. 

eu te louvarei; porque formidáveis, maravilhosas são as tuas obras; Estou 
maravilhado, e minha alma sabe disso muito bem. Meu corpo não estava 
escondido de você, Bem, fui formado em segredo, E entrelaçado nas 
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profundezas da terra. Teus olhos viram meu embrião , E em teu livro 
foram escritas todas aquelas coisas Que mais tarde se formaram, Sem 
faltar nenhuma delas. (Salmos 139:14-16) 

O livro de que ele fala é o livro da nossa vida. Primeiro ele escreveu um livro, fez um plano 
maravilhoso e deu-lhe o nosso nome. 

Então a palavra do Senhor veio a mim, dizendo: Antes de te formar no 
ventre eu te conheci, e antes de você nascer eu te santifiquei, te fiz profeta 
para as nações. E eu disse: Ah! Ah, Senhor Jeová! Eis que não sei falar, 
porque sou criança. E o Senhor me disse: Não diga, sou uma criança; pois 
você irá a tudo que eu lhe mandar e dirá tudo que eu lhe mandar. Não 
tenha medo deles, pois estou com você para livrá-lo, diz o Senhor. 
(Jeremias 1:4-8) 

Deus tem um plano para nossas vidas, um plano maravilhoso com montanhas e vales, prazer e 
dor. Este é este projeto. 

invalidando a palavra de Deus com a tradição que você transmitiu. E você 
faz muitas coisas semelhantes a estas. (Marcos 7:13) 

Se estamos procurando a vontade de Deus, vejamos primeiro o que a Bíblia diz. Tem uma jovem 
que diz que conheceu um rapaz muito simpático e educado, mas ele não é cristão, pode ou não? 
Não, porque o testamento diz que não teremos jugo desigual. O mesmo nos negócios, se os 
sócios tiverem problemas com impostos. Então, devemos orar, não podemos esperar que Deus 
confirme algo pelo qual não oramos. 

Peça e lhe será dado; procure e você encontrará; bata e ela será aberta 
para você. Porque todo aquele que pede, recebe; e quem busca encontra; 
e ao que bate, será aberto. (Mateus 7:7-8) 

Então devemos interceder no Espírito Santo. 

E da mesma forma o Espírito nos ajuda na nossa fraqueza; Pois não 
sabemos o que havemos de pedir como convém, mas o próprio Espírito 
intercede por nós com gemidos inexprimíveis. Mas quem sonda os 
corações sabe qual é a intenção do Espírito, porque intercede pelos santos 
segundo a vontade de Deus. (Romanos 8:26-27) 

Posso pedir em espanhol que o conceda e o Espírito intercede pelo contrário. Se você ainda não 
o encontrou, procuremos um conselho piedoso. 

Onde não houver uma direção sábia, o povo cairá; Mas na multidão de 
conselheiros há segurança. (Provérbios 11:14) 

Peça conselhos a alguém, você pode perguntar a eles. Mas ainda assim, se você não conseguir 
chegar lá, podemos pedir lã ou vesti-la. 

E Gideão disse a Deus: Se tu salvares Israel pela minha mão, como 
disseste, eis que porei um velo de lã na eira; e se o orvalho estiver apenas 
no velo, e toda a outra terra permanecer seca, então entenderei que 
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salvarás Israel pela minha mão, como disseste. E assim aconteceu, pois 
quando ele se levantou pela manhã, torceu o velo e tirou dele o orvalho, 
uma tigela cheia de água. Mas Gideão disse a Deus: Não se acenda contra 
mim a tua ira, se desta vez eu falar outra vez; Vou tentar o velo 
novamente agora. Rezo para que apenas o velo permaneça seco e o 
orvalho sobre a terra. E naquela noite Deus fez assim; Somente o velo 
permaneceu seco, e havia orvalho por toda a terra. (Juízes 6:36-40) 

Um velo é um pedaço de lã. E se fosse chover, só o recipiente com a lã e o resto das coisas secas 
ficariam molhados. Deus então lhe respondeu dessa maneira. Mas Gideão pediu-lhe um segundo 
teste, só que, ao contrário, para que o velo permanecesse seco. Com as placas, não coloque 
apenas uma, se não tiver certeza coloque até três. As lãs não podem ser coisas sobrenaturais, 
porque se deixei um copo na mesa e se ele amanhece na máquina de lavar louça, então é a 
vontade. NÃO, devemos colocar coisas naturais. Eles também não podem ser sinais óbvios. Tem 
que ser algo guiado pelo Senhor, da maneira certa. 

E o servo tomou dez camelos dos camelos do seu senhor e foi embora, 
levando do seu senhor toda espécie de presentes escolhidos; e pôs-se a 
caminho, chegou à Mesopotâmia, à cidade de Naor . E fez com que os 
camelos se ajoelhassem fora da cidade, junto a um poço de água, à tarde, 
hora em que as donzelas saem para tirar água. E ele disse: Ó Senhor, Deus 
de meu senhor Abraão, conceda-me, peço-te, uma boa reunião neste dia, 
e mostre misericórdia para com meu senhor Abraão. Eis que estou junto 
à fonte de água, e as filhas dos homens desta cidade saem para tirar 
água. Seja então que a donzela a quem eu disser: Larga o teu cântaro, 
peço-te, para que eu beba, e ela responder: Bebe, e também darei de 
beber aos teus camelos; Que este seja o que você destinou ao seu servo 
Isaque; e assim saberei que você mostrou misericórdia para com meu 
senhor. E aconteceu que, antes que ele terminasse de falar, Rebeca, que 
havia nascido de Betuel, filho de Milca, mulher de Naor, irmão de Abraão, 
saiu com o seu cântaro sobre o ombro. E a donzela era de aspecto muito 
formoso, uma virgem que nenhum homem conhecia; que desceu à fonte, 
encheu o seu cântaro e voltou. Então o servo correu até ela e disse: Por 
favor, dê-me um pouco de água da sua jarra para beber. Ela respondeu: 
Beba, meu senhor; e ele apressou-se em colocar o cântaro na mão e deu-
lhe de beber. E quando acabou de regá-lo, disse: Também tirarei água 
para os teus camelos, até que acabem de beber. E ele se apressou, e 
esvaziou o seu cântaro na bacia, e correu novamente ao poço para tirar 
água, e tirou água para todos os seus camelos. (Gênesis 24:10-20) 

O sinal era para dar água aos camelos. E os poços não são aqueles onde você abaixa o balde para 
poder tirar a água, eram poços nos quais eles tinham que descer e subir e os camelos bebiam 
muitos galões, isso significa que ela tinha que subir e descer várias vezes . O sinal que ele deu foi 
natural. Não esperemos que o Senhor nos mostre a sua vontade pessoal se não cumprirmos a 
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vontade geral. Devemos ser fiéis nas coisas que aprendemos e então poderemos perguntar-lhe 
a sua vontade pessoal. Não sei se eles sabiam, mas irmão Brian Bailey, o que eles verificam no 
céu é se fizemos o que estava escrito. Devemos buscar o Senhor em todas as coisas, nos altos e 
nos baixos. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontre 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


